
REQUERIMENTO Nº 154/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações acerca da existência de um estudo para construção de novas
instalações para atender o convênio com a ETEC – Escola Técnica Estadual

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que preste a esta Casa
de Leis informações acerca da existência de um estudo para construção de novas
instalações para atender o convênio com a ETEC – Escola Técnica Estadual.

 

JUSTIFICATIVA

 

A construção de uma nova ETEC (Escola Técnica Estadual) se faz necessária pelo fato de o
local onde está instalada atualmente contar com uma estrutura pequena, impossibilitando
novas atividades e a contemplação de novos cursos para os alunos.

Sabe-se que a Prefeitura conta com uma área de 40 mil metros quadrados que poderia
comportar uma futura construção, trazendo, assim, acessibilidade, conforto e aumentando a
formação de novos alunos.

Vale ressaltar que a ETEC de Santa Isabel é atuante na disseminação de conhecimento e
formação profissional com o objetivo dar aos jovens maiores oportunidades de aprendizado
e colocação no mercado de trabalho.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 25 de julho de 2023.
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BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


